

Buchhandlung
Hirslanden

Lesung mit Arthur Honegger

NS. Anlässlich der Neueröffnung der Buchhandlung Hirslanden las am Montag, 12. November, der bekannte und populäre Schweizer Schriftsteller Arthur Honegger aus seinem neuesten Buch «Ein Flecken Erde».

Der Leseabend wurde von 50 lesefreudigen Personen besucht. Die Veranstaltung fand im gemütlichen Hinterzimmer der Buchhandlung statt. Zur guten Atmosphäre trugen nicht nur das weissgetäfelte Zimmer mit dem Holzofen bei, sondern



Arthur Honegger

auch die geschmackvollen Radierungen des Zürcher Künstlers Leo Gantenbein.

Nach der Lesung kam es zu einer angeregten Diskussion. Der Schriftsteller Honegger schreibt nämlich regelmässig Kolumnen im «Blick». Er wurde dann kritisch nach seiner Haltung gegenüber dieser Zeitung und gegenüber den Massenmedien andererseits befragt.

Die Lesung war ein voller Erfolg und wird nach Auskunft der neuen Besitzer der Buchhandlung Hirslanden im nächsten Frühling fortgesetzt werden.